

A toda vela hacia la Copa del Rey

El Peligros doblega al Triana y sólo depende de sí mismo para concluir en la tercera posición y disputar así el próximo año el torneo del 'k.o.'

FÚTBOL SALA

de JUANJO MARTÍN

GRANADA. El Peligros sigue empeñado en disputar la próxima edición de la Copa del Rey, algo para lo que necesita finalizar entre los tres primeros del grupo V de Segunda B. Ese objetivo, que parecía inalcanzable después de un mal comienzo de la segunda vuelta, se ha tomado ahora algo totalmente plausible, hasta el punto de que los granadinos tan sólo dependen de sí mismos para la consecución de ese reto. Ese lujo se lo ha labrado el conjunto metropolitano a base de victorias, como la cosechada ayer en la pista del Mundoseguros Triana (3-5).

El equipo hispalense había derrotado a domicilio al Lucena, actualmente tercero en la tabla, lo que puso en alerta a los peligreros ante el buen estado de forma de su oponente. No obstante, los locales se encontraron muy pronto con el marcador adverso a raíz de un disparo desde la frontal de Migue, quien adelantó a los metropolitanos en el segundo minuto de partido. Froy no tardó en ampliar la renta con un libre indirecto, si bien fue Dani Ramos quien sembró la calma en el bando granadino con su doblete en apenas un minuto y justo antes del intermedio (0-4).

La goleada al ecuador se labró también gracias a la seguridad muestra-



El doblete de Dani Ramos al descanso allanó el camino. de G. MOLERO

da por el guardameta Edu, quien se confabuló con el poste para mantener su portería a cero durante buena parte del encuentro.

El Triana sólo halló la forma de batirlo mediada la segunda parte, una vez optó por jugar de cinco. Dani acercó a los locales (1-4), aunque un robo providencial de Aguilera le permitió marcar a puerta vacía a once minutos de la conclusión. De nuevo con una renta de cuatro tantos, el Peligros supo aguantar las acom-

tidas finales de un adversario que apretó el electrónico en los últimos minutos, aunque sin llegar a poner en peligro la victoria de unos granadinos que sumarán directamente tres puntos más la próxima semana al tocarle contra el retirado Isleño y que continuarán teniendo todas las bazas para meterse en la Copa.

Resto de la jornada

Después de la victoria del Peligros, el resto de conjuntos de la provin-

3-5 TRIANA-PELIGROS

Mundoseguros Triana FS: Alfredo, Julio, Alex, José y Dani -cinco inicial-. También jugaron Alvaro, Bella, Juanca, Rubén, Cristian y Juan.

Peligros FS: Edu, Sevilla, Nono, Dani Ramos, Migue -cinco inicial-. También jugaron Rubén, Aguilera, Froy, Carlos, Parri, Bailón y Dito.

Goles: 0-1, m.2: Migue. 0-2, m.7: Froy. 0-3, m.19: Dani Ramos. 0-4, m.19: Dani Ramos. 1-4, m.27: Dani. 1-5, m.29: Aguilera. 2-5, m.36: Juanca. 3-5, m.37: Dani.

Incidencias: Partido disputado en el pabellón municipal El Paraguas de Triana (Sevilla) ante una treintena de espectadores.

cia lucharán para completar un fin de semana pleno de satisfacciones. En el grupo XVIII de Tercera división masculina, el Villanueva Mesía tendrá la oportunidad de adelantar al Mancha Real si es capaz de doblegar a los jienenses en su propia cancha (16.30 horas). El cuadro de Jordi Jiménez navega ya con total tranquilidad tras asegurar su salvación, por lo que sólo quiere mejorar su novena posición actual.

En Segunda femenina, tanto Loja como Monachil ansían un feliz retorno a una competición que en Semana Santa sufrió otro parón en el calendario. El equipo del Poniente granadino, tercero en la clasificación, recibe en su pista (19 horas) al Guadalquivir, que pese a ser un recién ascendido ha sabido manejar-se a la perfección, como refleja su quinto puesto. Por su parte, el Monachil viaja hasta Cádiz para conseguir esta tarde (16 horas) una nueva victoria ante un rival al que supera en la tabla.

La salvación del Ciudad femenino pasa por su doble duelo en Armilla

TENIS DE MESA

de J. M.

GRANADA. El plantel femenino del Ciudad de Granada se juega buena parte de sus opciones de salvación en División de Honor con dos duelos en las instalaciones del IES Luis Bueno Crespo de Armilla. Ese será también el escenario de la última jornada, a la que intentará llegar con margen de error para no jugarse su permanencia a una carta. El trío formado por Ángela García, He Yu Ting y Fátima Bocanegra se enfrenta esta tarde (17 horas) a Rivas, tercer clasificado, mientras que mañana (11 horas) hará lo propio ante Las Rozas. Dos partidos sumamente complicados en los que las capitalinas necesitan sumar al menos un triunfo.

Igualmente relevante será el choque de mañana del conjunto masculino contra Mediterráneo Valencia (11 horas). Con seis puntos de renta sobre el descenso, los ciudadanos Álvaro Pérez, Israel Rodríguez, Álvaro Valera y Andrés Pérez se esforzarán al máximo para romper la racha de tres derrotas seguidas y certificar su salvación en la categoría.

Desafío para los Lions en Murcia ante el líder invicto

FÚTBOL AMERICANO

de J. M.

GRANADA. Los Lions viajan esta tarde (17 horas) hasta Murcia para enfrentarse a Cobras, líder invicto de la Serie B. La escuadra granadina llega a este partido tras el revés que supuso la derrota en la final de la Liga Andaluza ante Fuengirola Potros, por lo que tratará de redimirse en una competición nacional a la que todavía no le ha tomado el pulso. Los nazaries han perdido sus cuatro partidos, lo que endurece el desafío de derrotar a unos murcianos que aún no han encajado un 'touchdown' en todo el año. Los leones ya comprobaron la dureza de su línea defensiva en la primera vuelta (0-14), por lo que esta tarde querrán demostrar que aprendieron la lección para hallar alguna fisura en la impenetrable zaga de Cobras.

Además, el conjunto júnior de los Lions reciben mañana (12 horas) a Mallorca Voltors en la ciudad deportiva de Maracena. Los granadinos han perdido sus dos choques previos ante los baleares, una tendencia que quieren corregir lo antes posible.

El descendido 'Uni' prosigue en Cáceres con su triste peregrinar

RUGBY

de J. M.

GRANADA. El equipo masculino del Universidad de Granada disputará esta tarde el penúltimo compromiso de una temporada que hace tiempo que perdió atractivo para el cuadro arlequinado al consumir su descenso matemático en División de Honor B. El plantel dirigido por Manolo Conde se desplaza en esta ocasión a Cáceres, donde a partir de las 16 horas le aguarda un rival que habita actualmente la zona media de la tabla, con igual número de victorias (10) que derrotas. Sin opción de sortear la posición de colista, el 'Uni' sólo aspira a sumar una victoria en este tramo final, una pequeña alegría que se le ha negado este curso de manera sistemática.

Emoción asegurada con los 'play offs' de Primera Nacional

BALONCESTO

de J. MARTÍN

GRANADA. La Primera Nacional rezuma emoción con la entrada en la fase definitiva de la campaña ante la celebración de los 'play offs'. En categoría femenina se conocerán este fin de semana los equipos que superarán la primera ronda y accederán así a los cuartos de final, mientras que en masculino darán comienzo unas eliminatorias que conducirán a la Liga EBA.

En ellas sólo participarán Meridiano Baza y La Zubia como representantes de la provincia, después de que Costa Motril se quedara a las puertas de estos cruces al mejor de tres partidos. Los bastetanos arrancarán como anfitriones su duelo ante Dos Hermanas (18.30 horas), en el que la plantilla de Mariano García parte como clara favorita después de arrebatar a Unicaja el liderato en el grupo oriental en una frenética última jornada.



El Meridiano Baza. de J. U.

Por su parte, la escuadra zubienese tratará de recuperar el factor cancha con un triunfo en la pista del Gades (20 horas). El conjunto de Víctor Ortega, que finalizó en tercera posición la fase regular, quiere prolongar su estancia en los 'play offs'

lo máximo posible para endulzar aún más una gran primera temporada en esta categoría.

Mientras que los clubes masculinos aún tendrían margen para enderezar cualquier posible tropiezo, los femeninos no tendrán esa bola extra al decidir este fin de semana su eliminatoria de cuartos de final, que se ha disputado con el formato de ida y vuelta. Ramón y Cajal-UGR es el que más sencillo lo tiene a priori, pues defenderá esta tarde como local (20 horas) una renta de quince puntos ante el Linares, que concluyó como colista.

Más complicado lo tendrán mañana los otros clubes capitalinos. Presentación Covefarma debería firmar una remontada milagrosa para llegar a cuartos de final tras caer con claridad en la ida ante Mijas Gamarra por veintidós puntos (33-55), por lo que el equipo amarillo llega a esta cita (13.30 horas) consciente de que la proeza roza el imposible. En cambio, Agustinos Drop Artist debe vencer mañana (13 horas) por tres o más puntos a las sevillanas de El Reverso, que se impusieron en el primer partido (71-69) y obligan a las jugadoras de Antonio Martín a ganar con el apoyo de su público.